

平成28年度中国四国管区行政評価局長表彰者

河村 壽夫 氏（秋芳町）



河村さんは、平成19年4月1日行政相談員を委嘱されて以来、月2回定例相談を開催され、行政に関する苦情の解決等に尽力されてきました。

また、平成24年度には、総務省行政評価局に対して行政相談委員意見を提出されるなど、積極的に行政相談活動に取り組まれており、このたびその功績が認められての受賞となりました。

市政 Topics

5/12木 Mine秋吉台ジオパーク推進協議会第5回総会

Mine秋吉台ジオパーク推進協議会第5回総会が開かれ、新会長の選任を含む5つの議案について審議が行われました。新会長に選任された西岡市長は「地域の持続可能な発展のため、これまで以上に市民の皆様へジオパーク活動を拡大しなければならないと考えています。」と、ジオパーク活動への抱負を語りました。また、今年度は観光交流人口の拡大を目指した来訪者受入体制の充実や、地域への誇りを醸成するためのジオパーク学習の更なる展開などが、主な活動方針として承認されました。



5/16月 第8回JR美祢線利用促進協議会総会

美祢市民会館において、第8回JR美祢線利用促進協議会総会が開催されました。

総会では本年度、イベント列車の運行、JR美祢線利用助成事業、沿線公共施設の利用料減免、JR美祢駅トイレ改修工事等を実施し、180人/日の利用需要創出を目標とした利用促進事業に取り組むことが決定されました。

5/23月 日本ジオパークネットワーク役員に選任

日本ジオパークネットワーク（JGN）の通常総会が開かれ、本市からは西岡市長が参加しました。総会では、JGNに加盟している全国約60地域の首長が出席し、西岡市長が監事に選任されました。今後は、ジオパーク活動を通じた本市の活性化に取り組むのはもちろんのこと、国内におけるジオパークの質的向上といった、日本のジオパーク全体への貢献に繋がる活動にも積極的に取り組んでいきます。



理事会で挨拶する西岡市長

5/25水 求人確保促進月間

5月の求人確保促進月間に合わせ、西岡市長が市内企業を訪問し、来春の新規学卒者らの採用確保などを要請しました。

(株)筑波化成山口美祢工場（曾根工業団地）では、中島取締役社長が「ここ数年毎年5,6人採用しており、今後も継続的に採用を図りたい。また、地元採用を優先し、地域貢献に協力したい。」と述べられました。



大洋パッキング（株）（曾根工業団地）では、西岡市長が「将来を担う若者の正規採用枠の確保や離職者の採用に格別のご配慮を賜りたいとともに、雇用の維持に最大限の努力を賜りたい。」と長尾常務執行役員に要請書を手渡しました。



5/31火 第1回美祢市地域公共交通協議会

美祢市民会館において、第1回美祢市地域公共交通協議会が開催されました。

本年度は、市民にとって利用しやすく、将来にわたり持続可能な公共交通体系の構築を目指した美祢市地域公共交通網形成計画を策定します。

6/3金 第26回山口県危険物安全大会

美祢市民会館にて第26回山口県危険物安全大会が開催されました。同大会は県内の危険物関係事業所の災害事故防止の徹底と自主保安の高揚を図るとともに地域住民の危険物に対する認識を深め、危険物関係業界の発展と安全・安心な地域づくりに寄与しようとするものであり、美祢市からは2事業所と個人1人が表彰されました。

【山口県知事表彰】優良事業所：株式会社 篠原商店

【山口県危険物安全協会連合会会長表彰】

優良事業所：株式会社シーパーツ 山口工場 保安功労者：山田倫明氏（日本ユピカ株式会社 美祢工場）



6/10金 美祢社会復帰促進センター運動会

美祢社会復帰促進センターの男性センター生による運動会が晴天のもと開催されました。

綱引き、リレー、応援合戦のほか、来賓とセンター生が一緒に参加する競技も行われ、センター生は、一生懸命で真摯な姿を披露し、大いに盛り上がった運動会となりました。



久野センター長 西岡市長

まちかどホットライン

5/13金 美東病院 看護の日

近代看護を築いたナイチンゲールの誕生日にちなんで制定された看護の日（5月12日）と看護週間（5月8日～14日）に合わせて、5月13日㈮の9時から13時まで看護師が各種測定や健康相談を行いました。

会場では来院された人に、血圧、体脂肪、血管年齢などを測定し、その結果から健康相談や栄養指導をしました。



5/22日 豊田前愛のまごころ矯正展2016

美祢社会復帰促進センターは、開設から10年目を迎えました。多くの市民の皆さんに共生の考えを広めるため、今年から矯正展は、市との共催となりました。

女子刑務官「M-girls」によるステージイベント、地域のみなさんによる模擬店、施設見学や刑務所作業製品の販売等、市内外から1,500人以上の入場者が訪れる、にぎやかな矯正展となりました。



6/4土 第18回 草原遊びと森のピザ屋さん

秋吉台少年自然の家において美東町地域活動連絡協議会の主催による「第18回草原遊びと森のピザ屋さん」が開催されました。市内の親子約120人の参加があり、毎年恒例のじゃんけんゲームや野外炊事場でのピザ作りを楽しみながら、親子や地域のつながりを深める一日となりました。当日の様子は「美祢市子育て応援サイト つぼみねっと」に掲載しています。



6/11土 一般社団法人美祢青年会議所 創立50周年記念式典

美祢青年会議所は昭和41年に、山口青年会議所スポンサーのもと、全国で423番目の青年会議所として誕生し、本年で創立50周年となりました。

本会議所は、地域の活性化を目的として美祢市内の様々な活動を行っており、近年では、「美祢ランタンナイトフェスティバル」や「みねすとろん」といったイベント・事業も実施しています。

